
花壇づくり日記 花壇編２

令和５年度 花いっぱい運動

９月 町会花壇の花その２

秋口になるとちょっと涼しくなって花のいきおいも戻ってきました。

復活してきれいにさいた花々もごらんください。

やっぱりジニアとマリーゴールドは

強いですね

秋になってからの花は例年よりむしろ

長く咲いていたように思います。

１１月になってもしばらくの間

私たちの目を楽しませてくれました。


